

Uso eficaz de productos para la protección de cultivos

La Cámara de Protección de Cultivos de la Andi, con el apoyo del Sena, ha ofrecido a Fedepalma la realización entre marzo y septiembre del 2005, de seminarios de dos días de duración sobre "Uso seguro y eficaz de productos para la protección de cultivos", para ser dictados directamente en plantaciones. La filosofía del curso no es la de promocionar el uso de productos para la protección de cultivos, sino que si éste es necesario en las plantaciones, se haga de manera segura por todos quienes tienen contacto con los productos y se usen eficientemente minimizando desperdicios.

Fedepalma organizó en 2001 cuatro de estos cursos entonces denominados "Manejo seguro y eficaz de plaguicidas", en Bucaramanga, Villavicencio, Santa Marta y Tumaco. Algunas empresas se mostraron interesadas en recibirlo directamente en las plantaciones palmeras, de modo que más personal de las empresas tuviera acceso al él.

Así las cosas en 2002 el curso se ofreció en las instalaciones de Unipalma cerca de Cumaral y en las de Palmeras del Llano cerca de Acacias, para participantes de dicha empresa y de Oleaginosas Santana y del Palmar del Llano. En 2003 correspondió el turno a Palmar del Oriente, Palmas de Casanare, Palmas Oleaginosas Bucarelia y en Promociones Agropecuarias Monterrey. En el 2004 se ofrecieron cinco de estos cursos en instalaciones de La Cabaña y Unipalma, Cordeagropaz, Salamanca y Astorga, Palmeras de Puerto Wilches, Palmas del Cesar y con Fundalianza.

Es necesario contar con al menos 30 participantes en cada uno de los cursos que se ofrezcan. Este va dirigido entre otros a supervisores, ingenieros agrónomos, capataces, asistentes técnicos, almacenistas, distribuidores de almacén, personal de salud ocupacional, Copaso, y aplicadores de plaguicidas.

La Cámara de la Industria para la Protección de Cultivos financia y dispone los honorarios del docente del curso y su traslado por vía aérea. Igualmente suministra materiales para los participantes, consistentes en carpetas, memorias del seminario y cartillas, y envía con posterioridad al evento certificados para los participantes, suscritos por la Andi y el Sena.

Para el cabal desarrollo del seminario se requiere disponer en el lugar del evento de proyector de diapositivas de carrusel, bombillo de repuesto, retroproyector de acetatos, televisor, VHS, tablero o papelógrafo y marcadores. El salón deberá poderse oscurecer y contar con adecuada ventilación.

Para mayor información favor dirigirse al Programa de Gestión para la Capacitación y Desarrollo Empresarial de Fedepalma al e-mail acampo@fedepalma.org o remitir al fax de Fedepalma 2113508 en Bogotá nota de interés suscrita por el gerente o el representante legal de la empresa (o grupo de empresas interesadas en el curso), expresando el nombre de la persona designada localmente para coordinar los aspectos logísticos, y sus datos (teléfonos, fax, e-mail, etc.). ☎

Cátedra virtual de creación de empresas

Seis candidatos inscribió Fedepalma procedentes de empresas palmeras y de entidades gremiales que atendieron la invitación que se les hizo, para participar en la oferta de becas de la Incubadora de Empresas de Antioquia (IEBTA), para cursar vía Internet la "Cátedra de creación de empresas".

El curso contiene tres módulos en: fundamentos empresariales, plan de negocios y gestión empresarial. Los potenciales beneficiarios han de ser profesionales y plantear un plan de negocios de interés para la empresa palmera o entidad en que laboran, que contenga cierto nivel de innovación o haga un aporte novedoso.

Semanalmente el alumno debe dedicar unas nueve horas de estudio en línea. El acceso a la información en el "Campus virtual" de la Incubadora de Empresas de Antioquia puede hacerse a cualquier hora, de acuerdo con la disponibilidad de tiempo del estudiante. El curso que inicia en el mes de febrero se extenderá hasta junio próximo.

El costo de la cátedra (más de un millón de pesos) no ha de cancelarse si el candidato es seleccionado por la Incubadora de Empresas de Antioquia. La gratuidad del curso surge del apoyo que a esta operadora le dan el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo; el Sena y la Corporación Andina de Fomento. ☎